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Top 4 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Hischer fragt an, ob es in der Amtsverwaltung bekannt ist, dass die Antennen auf dem 
Silo entfernt wurden. Dadurch ist der Handyempfang nicht von allen Anbietern (Vodafone, E-
Plus) gewährleistet. Hier gab es andere Absprachen, im Ausschuss kann diese Frage nicht be-
antwortet werden. 
 
Herr Kelch fragt zur Rundbank am Bahnhof nach, Herr Wölm antwortet darauf, dass die Bank 
im betreuten Wohnen aufgestellt wird, im Gegenzug wurde dafür der Gehweg instandgesetzt. 
Eine Rundbank wurde bei Firma Bodenhaupt beauftragt. 
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